

Les pays du Brics demandent la revitalisation de l'Assemblée générale des Nations Unies

Image not found or type unknown

New Delhi, 2 juin (RHC) Les représentants du Brésil, de la Russie, de l'Inde, de la Chine et de l'Afrique du Sud (Brics) ont souligné aujourd'hui qu'il est urgent de revitaliser l'Assemblée générale des Nations Unies afin d'améliorer son rôle et son autorité.

Par vidéoconférence, les ministres des Affaires étrangères du bloc ont appelé à l'identification des meilleures pratiques et méthodes de travail dans les différents Comités de l'ONU pour la mise en œuvre de leurs Résolutions.

À cette fin, ils ont souligné la nécessité d'un Secrétariat des Nations Unies efficace et responsable, et de mettre en place des mécanismes efficaces pour renforcer la responsabilité et le contrôle.

Lors du Sommet virtuel organisé dans cette capitale, les ministres des affaires étrangères ont examiné la coopération au sein du groupe et échangé des vues sur les principaux problèmes internationaux et régionaux dans les domaines politique, sécuritaire et économique, commercial, financier et de développement durable.

Dans la Déclaration finale, les participants ont souligné l'importance de la coopération bilatérale et multilatérale entre les États pour lutter efficacement contre la pandémie de Covid-19 et ses impacts.

Dans le domaine économique, ils ont réaffirmé leur appui à un système commercial multilatéral ouvert, transparent, inclusif, non discriminatoire et fondé sur les règles de l'Organisation mondiale du commerce (OMC).

À cet égard, ils ont appelé à une réforme de la gouvernance dans les procédures de passation de marchés de la Banque mondiale et du Fonds monétaire international (FMI), garantissant la sélection par un processus ouvert et fondé sur le mérite.

Ils ont également reconnu la nécessité continue de coopérer sur les questions de désarmement et de non-prolifération.

Ils ont réaffirmé leur ferme attachement à la souveraineté, à l'indépendance, à l'unité et à l'intégrité territoriale de la République arabe syrienne et se sont déclarés convaincus qu'il ne saurait y avoir de solution militaire à ce conflit.

En outre, ils se sont déclarés profondément préoccupés par le conflit en cours au Yémen, ainsi que par la situation en matière de sécurité et la poursuite des conflits armés dans certaines parties de l'Afrique.

Ils ont également souligné qu'un Afghanistan stable, démocratique, inclusif, indépendant, prospère, souverain et pacifique est essentiel au progrès de la région et ont réaffirmé la nécessité de résoudre la question nucléaire iranienne par des moyens pacifiques et diplomatiques.

Les ministres ont également souligné l'importance d'une paix et d'une sécurité durables dans la péninsule coréenne et leur ferme attachement à la souveraineté, à l'indépendance politique, à l'intégrité territoriale et à l'unité du Myanmar.

Enfin, ils ont fermement condamné le terrorisme sous toutes ses formes et dans toutes ses manifestations, où qu'il se produise et quels qu'en soient les auteurs.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/259354-les-pays-du-brics-demandent-la-revitalisation-de-lassemblee-generale-des-nations-unies>



Radio Habana Cuba